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Las autoridades en ejercicio, que 
quieran ira las elecciones, tienen hasta 
el 15 de noviembre para renunciar. 

José Portales Durán 
Josemiguel portalesGestrllaiquique.c 

ras los resultados de 

T las últimas eleccio- 
nes, varias autorida- 

des de la Región de Tarapa- 
cá presentaron la renuncia 
a sus cargos ya que esperan 
competir en las próximas 
parlamentarias que se rea- 
lizarán del 16 de noviem- 
brede 2025. 

Lo anterior responde a 
la normativa electoral vi- 
gente, que exige a las auto- 
ridades en ejercicio y que 
quieran postular a las pró- 
ximas elecciones a renun- 
ciar antes del 15 de no- 
viembre de este año. 

Javier García (Demócra- 
tas), quien fue alcalde de 
Colchane durante dos pe- 

riodos y resultó derrotado 
en la última votación por 
Teofilo Mamani, ayer pre- 
sentó su renuncia a la alcal- 

día, señalando que se hará 
efectiva el 14 de este mes. 

“Seguiremos evaluando a 
qué candidatura ix, la más 
apropiada conforme a los 
apoyos que se requieren en 
esa materia”. 

García comentó que 
“estamos evaluando cuál 

esla más apropiada confor- 
mea los apoyos que se re- 
quieren a esa materia. He 
tenido bastante participa- 
ción no solo en el ámbito 
político, sino que también 
en el ámbito comunicacio- 
nal (...) logrando cercanía 
no solamente con la gente 
de Colchane, sino que tam- 
bién de Tarapacá. Quiero 
representarlos ojalá en el 
Congreso Nacional”. 

Otra de las renuncias la 
protagonizó la concejala y 
excandidata de Chile Va- 
mos a la alcaldía de Iqui- 
que, Ximena Naranjo, 
quien este jueves comuni- 
có su decisión, la que se 
materializará partir del 11 
de noviembre. 

En carta dirigida al pre- 
sidente del Concejo Muni 
cipal de Iquique, Naranjo 
confirmó que “esta deci- 
sión ha sido profundamen- 
te meditada y respondea la 
responsabilidad que tengo 
de continuar sirviendo a 
nuestra comunidad desde 
una posición en la que pue- 
da aportar de manera más 
efectiva al bienestar de 
nuestros vecinos y veci- 
nas”. 

Agregó que “deja el car- 

NARANJO PERDIÓ LA ALECCIÓN DEALCALDE DEIQUIQUE 
CONSEJO REGIONALDE TARAPACÁ. 

  

PÉREZ CONCLUYETRES PERIODOS COMO CORE. 

go de concejal porque los 
tiempos para ir por una 
nueva opción el próximo 
año secumplenel 15 de no- 
viembre, así que vamos a 
estudiar esta nueva opción 
que se abre a través de la 
gran votación quelogréy a 
pedido delos vecinos y veci- 
nas de nuestra comuna. Va- 
mos a hacer un estudio con 
el equipo para ver si seabre 
una nueva oportunidad en 
esta nueva elección del 
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2025”. 

Otra autoridad que bus- 
cará estar presente en las 
próximas elecciones parla- 
mentarias es Iván Pérez Va- 

lencia (RN), quien cumplió 
su tercer periodo como 
consejero regional de Tara- 
pacá. 

Tras ser consultado, el 
core reiteró que entregará 
su renuncia voluntaria el 

15 de noviembre. “Quiero 
ir a dar la pelea por un cu- 

o LA ESTRELLA DE IQUIQUÍ 
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Autoridades renuncian a sus cargos para 
postular a las elecciones parlamentarias 
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GARCÍA NO FUE REELECTO EN COLCHANE 
CEDIDA. 

  

CALCAGNO NO LOGRÓ LA REELECCIÓN AL CONCEJO. 

poa diputado, y me some- 
teré a una primaria de ser 
necesario en el Partido de 
Renovación Nacional, por- 
que es a petición de la mis- 
ma gente y sobre todo del 
Tamarugal , que necesitan 
mi forma detrabajar que es 
honesta”. 

Pérez agregó que “mi 
compromiso es trabajar y 
continuar sirviendo a los 
tarapaqueños, seguir en- 
frentando en conjunto ca- 

da situación y problemáti- 
ca de la gente, porque un 
servidor público está para 
eso y no como hoy nos da- 

mos cuenta, que los parla- 
mentarios quieren que po- 
co menos la gente le ponga 
alfombras y no es así, noso- 
tros le debemos respeto ala 
gente y debemos trabajar 
de frente a ellos y por 
ellos”, puntualizó. 

Asu turno, el concejal 
por Iquique, Marco Calcag- 
no, también indicó que en- 
tregará su renuncia en el 
próximo concejo, soste- 
niendo que le pidieron ser 
candidato a diputado por el 
Partido Radical oir a prima- 
rias siasí se requiere. “Creo 
que la labor parlamentaria 
debe ser cercana y que se 
debe velar por las pretensio- 
nes de la gente, la descen- 
tralización, antes de lo que 
digan los partidos. Tengo la 
preparación y la fuerza pa- 
ra trabajar por Tarapacá, 
megusta la función pública 
y soy un tarapaqueño que 
quiere representar a la ciu- 
dadanía de manera perma- 
nente y resolver los proble- 
mas de la gente, ocuparse 

delos problemas de fiscali- 
zarlas cosas querealmente 

importan como la seguri- 
dad y pelear por los recur- 
sos para una región que 
aporta mucho al país y las 
inversiones no son las sufi- 
cientes”. 
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LAACTIVIDAD SE REALIZÓ EN EL MINVU.   
Minvu entrega Subsidios de Clase 
Media a 143 familias de Tarapacá 
Un total de 143 familias de 
Tarapacá accedieron al Sub- 
sidio DS01, el cual les permi- 
te comprar una vivienda 
nuevao usada con aportefis- 
cal a través del Ministerio de 
Vivienda y Urbanismo. Esta 
entrega implicaron a la car- 
teraunainversión de más de 
$2.200 millones. 

La ceremonia de entrega 
delos certificados se realizó 
en el Salón Videla de Minvu 
y fue presidida por el seremi 
de Vivienda y Urbanismo, 
Diego Rebolledo. Además 
contó con la presencia del 
delegado presidencial de Ta- 

rapacá, Daniel Quinteros, 
junto a la asistencia de auto- 
ridades del Gabinete Regio- 
nal. 

Rebolledo destacó los dis- 

tintos instrumentos para 
que las familias accedan a 
una vivienda, en este caso, 
personas con capacidad de 
ahorro que acceden a subsi- 
dios por tramos, de acuerdo 
con el Registro Social de Ho- 
gares. 

Mientras que el director 
(s) de Serviu, Juan Pablo Se- 
púlveda, aseveró el compro- 
miso del Gobierno con la po- 
lítica habitacional, “especial- 

mente en nuestra región de 
Tarapacá, donde lademanda 
por una vivienda digna y ac- 

  

fío prioritario. La entrega de 

estos 143 certificados no es 
solo un apoyo económico, si- 
no un paso hacia la consoli- 
dación de la casa propia para 
muchas familias. Estamos 
dedicados a continuar avan- 
zando en la meta establecida 
por el Plan de Emergencia 
Habitacional, construyendo 
comunidades más justas y 
fortaleciendo la calidad de vi- 

da de nuestros vecinos”. 
La autoridad remarcó 

  

viviendas hay en proceso 
deconstrucción en la re- 
gión porel Plan de Emer- 
gencia Habitacional. 

que se está trabajando y re- 
potenciando el Plan de 
Emergencia Habitacional, 
dondeaseguró que hay más 
de3.900 viviendas entrega- 
das y hay más de 3 mil en 
proceso de construcción en 
la región.
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